Les rois du cochonnet en concours

La Boule Riparienne a tout l'avenir devant elle. Touristes comme locaux, pointeurs comme tireurs, les rois du cochonnet s'étaient déplacés au concours de La Rivière-Drugeon récemment.

Treize doublettes qui avaient les boules (et les bonnes), et ca s'était remarqué dès le premier « carreau » d'une compétition disputée dans la joyeuse humeur, où la « consolante » réconforta les

éliminés d'un concours général remporté par Johann-Max face à Alain-Fanfan 13-11

Quant à l'épreuve de « rattrapage », Jean-Claude et Vivien s'y imposèrent face à la doublette des « Touristes »

13-5.

A noter la belle résistance des demi-finalistes malheureux, Barbara-Régis, Bernard-Jean-Louis, Florent et Thomas, Fabrice-Jean-Francois.



La nuit tombait déjà que les boules tintaient encore. Photo ER